

RESUMENES DE LOS TRABAJOS DE INVESTIGACIÓN

Incidencia del divorcio y su impacto académico y conductual en los hijos.

Darkys Bustos, Erika Calderón, Edeima Carrero, Ana K. D'Orazio.

RESUMEN: Con el objetivo de conocer la incidencia del divorcio y su efecto en el ámbito académico y conductual, se aplicó una encuesta semiestructurada a un grupo de 50 jóvenes estudiantes de bachillerato y universidad, en el Estado Mérida, Venezuela. Los resultados sugieren que la separación de los padres ejerce influencias negativas en el joven, generando disminución del rendimiento académico y afectando el comportamiento en la escuela, caracterizado por irritabilidad, agresividad, retraimiento y conductas inapropiadas.